



Vier und dreyßigster Brief.

Lieber Freund!

Da eben ein Wagen nach P. von hier abgeht, so will ich Ihnen doch wenigstens einen Brief mitschicken. Glauben Sie wohl, daß ich in W. bin? Ja endlich habe ich einmal zwey Tage Urlaub bekommen, meinen und Ihren lieben von R. zu besuchen. W. ist ein rechtes Arkadien. Ich bin kaum zwölf Stunden hier, aber ich athme schon viel gesunder, als gestern Abend. Herr von R. hat mich so allerliebste empfangen, wie ein Freund den andern nur aufnehmen kann. Ich kam gestern gegen Abend in seinem Wagen an, den er mir eine Meile entgegen geschickt hatte. Wir umarmten und küßten uns, wie zärtliche Freunde thun, die sich lange nicht gesehen haben. Er führte mich sogleich in seinen Garten, wo er in der kühlen Grotte ein freundschaftliches Abendessen hatte anrichten lassen. Die Grotte war erleuch-

leuch-